



BOLETÍN INFORMATIVO DEPARTAMENT LA FE

30 DE NOVIEMBRE DE 2021 | BOLETÍN N° 32



LA FE EN LA PRENSA

www.hospital-lafe.com



El Hospital La Fe implanta el dispositivo de asistencia cardíaca más avanzado como paso previo al trasplante

València (27.11.2021). El Área de Enfermedades Cardiovasculares del Hospital La Fe, formada por los servicios de Cardiología y Cirugía Cardíaca, en colaboración con los servicios de Anestesia y Reanimación, Medicina Intensiva y personal interdisciplinar, ha implantado el dispositivo de asistencia ventricular izquierda tecnológicamente más avanzado del campo de la asistencia ventricular, el modelo Heartmate 3.

La intervención quirúrgica se ha practicado a un varón de 33 años diagnosticado de insuficiencia cardíaca terminal provocada por una miocardiopatía dilatada y que se encuentra en lista de espera para un trasplante cardíaco.

[Leer más](#)

- Se ha utilizado en un paciente de 33 años diagnosticado de insuficiencia cardíaca terminal por miocardiopatía dilatada
- Se trata del modelo de asistencia ventricular izquierda tecnológica más avanzado (Heartmate 3)

El IIS La Fe y la UV crearán un observatorio de atención a la multiculturalidad en investigación biomédica

València (22.11.2021). El Instituto de Investigación Sanitaria La Fe, a través del Biobanco La Fe y el Instituto de Investigación de Desarrollo Local de la Universitat de València, crearán un observatorio sociosanitario de atención a la multiculturalidad en investigación biomédica. Se trata de una iniciativa innovadora que permitirá a Biobanco La Fe convertirse en un lugar de referencia para guiar en el proceso de donación de muestras biológicas desde un punto de vista social y ético. [Leer más »](#)



El Hospital La Fe obtiene la máxima acreditación europea como centro especializado de atención al ictus



València (29.10.21). El Hospital La Fe ha sido reconocido por parte la European Stroke Organisation (ESO) como centro especializado de atención al ictus. De esta forma, La Fe se convierte en el primer hospital de la Comunitat Valenciana en tener esta acreditación europea que supone un reconocimiento a la organización multidisciplinar desarrollada desde Unidad de Ictus del servicio de Neurología del hospital. [Leer más »](#)

La Fe organiza la I Jornada de Calidad Asistencial y Seguridad del Paciente



València (19.11.21). La Unidad Funcional de Calidad Asistencial y Seguridad del paciente del Departament de Salut València La Fe (UFCASP) ha organizado la I Jornada de Calidad y Seguridad en el Paciente. [Leer más »](#)

Pacientes pediátricos de La Fe podrán conducir una mini ambulancia hasta quirófano



València (18.11.21). El Área de Enfermedades del Niño del Hospital La Fe cuenta, gracias a la donación de Cruz Roja, con un nuevo medio de transporte para trasladar a menores de entre tres y cinco años a sus pruebas médicas o a una operación. [Leer más »](#)

Organizaciones expertas en Violencia de Género visibilizan en La Fe este tipo de violencia en mujeres mayores



València (24.11.21). El Hospital Universitari i Politècnic La Fe de València ha acogido la VII Jornada de la Comisión contra la Violencia de Género del Departament La Fe, bajo el lema "La violencia de género en mujeres mayores". Un encuentro en que personalidades especializadas en diferentes ámbitos tratan de analizar cómo afecta este tipo de violencia a un colectivo especialmente sensible como son las mujeres mayores. [Leer más »](#)

TE INTERESA...

- ▶ Enlace a toda la información sobre el nuevo coronavirus (SARS-CoV-2)
- ▶ Desde la Dirección del Departament de Salut València La Fe se recuerda a todos los profesionales la recomendación de extremar las medidas de prevención, así como evitar la interacción social dentro del centro sanitario, con especial incidencia en la realización de celebraciones, caterings y eventos similares. [Más información](#)

- ▶ A partir del 22 de noviembre, y de forma provisional mientras la situación epidemiológica lo requiera, se va a ubicar toma de muestras de PCR del hospital en el Aula 2-3. La entrada se efectuará a través de la puerta lateral situada en la torre H, en la vía pública entre las torres G y H, junto a pasarela de comunicación con hospitalización. La toma se realizará de forma ambulatoria, por el momento queda suspendida la toma en automóvil

- ▶ Hasta el 20/12/21: Matrícula Programa Formativo Complementario de Investigación Biomédica 2022

- ▶ A partir del 16/11, las PTS cumplimentadas y firmadas en formato papel deben enviarse escaneadas únicamente a la siguiente dirección de correo: pts_dslafe@gva.es

[Más información de interés](#)

PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS

El Servicio de Farmacia del Hospital La Fe recibe el Premio Best In Class



El Servicio de Farmacia del Hospital La Fe ha sido reconocido por octava vez, con el galardón Best In Class en su categoría y ha sido finalista en la categoría de Mejor hospital de Complejidad Alta, así como los servicios de Anestesia y Reanimación, Unidad del Dolor, Traumatología, Urología y Psiquiatría. [Leer más »](#)

Premio Sanitas MIR 2021 y Mejor Centro Docente de Formación Especializada



El especialista en Cirugía Ortopédica y Traumatológica, Joan Ferràs Tarragó ha sido galardonado con el Premio Sanitas MIR 2021. Así mismo el Hospital La Fe ha sido reconocido como Mejor Centro Docente de Formación Especializada 2021. [Leer más »](#)

Seguimos sumando premios a nuestra labor asistencial y científica



Nuestra compañera Arantxa Regal obtuvo el premio a la mejor comunicación en el 31º Curso Anual del Grupo de Trabajo de Enfermería en Hemodinámica, por el trabajo: *Factores de riesgo cardiovascular: Impacto de la pandemia COVID-19*.

El equipo de enfermería perioperatoria ha obtenido en el IV Congreso Nacional de Rehabilitación Multimodal, organizado por el GERM, el premio a la mejor comunicación presentada por Virginia Moreno, con el título: "MPO en tu mano: prototipo de APP para móvil".



El equipo de Enfermería de Técnicas de Cardiología del Hospital La Fe, formado por Patricia Conejero, Laura Pradas, Laura Bochons, Pedro Pimenta y Mireia Montaner, ha sido premiado en el 42º Congreso Nacional de la Sociedad Española de Cardiología con la comunicación *Manejo de emergencias extrahospitalarias en pacientes con dispositivo de Asistencia Ventricular*. [Leer más](#)

Fina Trinidad Debón, del Centro de Especialidades Ricardo Trenor, ha recibido un premio en el 54º Congreso de la SEPAR por su comunicación *Errores en la administración de inhaladores en pacientes mayores de 65 años según variables: patología respiratoria y sexo*.



El Hospital la Fe ganador del premio ENNOVA HEALTH 21, en la categoría Big Data e Inteligencia Artificial. Recogen los premios Álvaro Solaz, Pilar Sáez, Ángel Sánchez y Antonio Martínez por el proyecto *Intelligent neonatal monitoring*.

Rosario Ros ha sido la ganadora de los premios Enfermería en Desarrollo organizados por la Fundación FUDEN, en la categoría de Innovación y Creatividad por su trabajo *Uso de blogs y redes sociales: fomentando el consumo de evidencia en cuidados*. La gala tuvo lugar el pasado 25 de noviembre en el Teatro Real de Madrid. [Más información](#)



Otras participaciones en congresos

Verónica Sanchís, enfermera de oncología pediátrica participó en el congreso SEEO 2021 con la comunicación titulada "Inmunoterapia en oncología pediátrica: aplicación en el neuroblastoma".

Álvaro Solaz, Rosario Ros, Joaquín García y M^º José Borrás, del Servicio de Neonatología, han participado en el XXV Encuentro INVESTEN – iscii con la comunicación *Mejora de la práctica clínica y la seguridad del paciente neonatal a través de la implantación de un paquete de cuidados basados en la evidencia*.

El 19 de noviembre tuvo lugar...

La I Jornada de Calidad Asistencial y Seguridad del Paciente organizadas por la UFCASP, en la que M^º Salud Girbés participó con la ponencia *Qué nos*



guía hacia las Buenas Prácticas. En su exposición nos recordó que el Departamento ha concurrido a la 4ª Cohorte del 2021-24 al programa de Implantación de Buenas Prácticas en Cuidados, en Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados del CECBE®. Las Guías de Buenas Prácticas que se van a implantar son: Lactancia Materna, Valoración y Manejo del Dolor y Prevención de Caídas.

Nuestras compañeras se despiden

Dos de nuestras líderes gestoras finalizan su etapa profesional este mes de noviembre:

· Amparo Caballero, adjunta del Área del Niño



· Amparo Bahamontes, adjunta del Área de Atención Domiciliaria y Telemedicina



PRÓXIMAMENTE

II Congreso Equipo Multidisciplinar en Sanidad Internacional Online 14, 15 y 16 de diciembre 2021:

<https://congresomultidisciplinar.com/>